
 

Acta de Comisión de Espacio Público , Ambiente e Higiene, a los 19 días del mes de febrero del  

2020, siendo las 18.15 se comienza la reunión, con los presentes: Mora Araoz ; Nilo Diaz y 
Magdalena Silveyra. 

Mora hablo sobre los problemas del arbolado, dijo que llamaron al Ing. Anaya para que releve 
los arboles y diga si se puede podar en esta época. 

Por lo cual tuvo una reunión con el Presidente de la Junta el Sr. Ramiro Reyno Grondona, que 
le comunico que la comuna, está saliendo a caminar para verificar el mal estado de los arboles 
e invito a la Comisión y al Consejo consultivo. 

La señora Ofelia Mansi, al no poder concurrir a la Reunión de Comisión, mando un mail, 
solicitando el mal estado de las  veredas de la Calle Uriburu enfrente de la comuna y en la Av. 
Santa Fe entre Uriburu y Junio, y la falta de limpieza de la vereda de la Facultad de medicina al 
900 .  

Siendo las 19.15 se da por terminada la Reunión de la Comisión 


